

La matanza en Sonora, "ataque directo a un líder criminal": fiscalía

ANTONIO LÓPEZ, CIUDAD OBREGÓN

Testigos dijeron que el homicidio a tiros de seis en Cajeme estuvo precedido de una pelea a golpes. Hay 26 heridos. PAG. 9

Matanza en Sonora, "ataque directo a un líder criminal"

Violencia. Testigos dijeron que el homicidio a tiros de tres hombres y tres mujeres en el municipio de Cajeme estuvo precedido de una pelea a golpes; hay 26 heridos

ANTONIO LÓPEZ CIUDAD OBREGÓN

Un ataque armado durante una fiesta familiar en Cajeme, Sonora, dejó seis personas muertas y otras 26 heridas.

De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia del Estado, las primeras líneas de investigación apuntan a que se trató de "un ataque directo en contra del líder de un grupo criminal".

"Este ataque le produjo la muerte a él y a cinco personas más", confirmó la dependencia sin revelar la identidad del presunto objetivo.

Agregó que la víctima contaba con órdenes de aprehensión por los delitos de feminicidio, homicidio, privación ilegal de la libertad y asociación delictuosa.

Testigos señalaron que la riña comenzó de manera verbal hasta que llegaron a los golpes y prosiguieron con el uso de las armas.

"Bordeando las 2:00 horas, por fuera de un domicilio ubicado en la calle Pedro María Anaya, entre Pascual Orozco y Carmen Serdán, de la colonia Cajeme, se efectuaba una convivencia con varios y diversos asistentes, siendo en ese momento que arribó al lugar un vehículo tipo pick-up Chevrolet, del que descendieron tres sujetos, quienes comenzaron a disparar junto con otra persona que ya se encontraba en el sitio y escapó en el mencionado vehículo", narró la fiscalía.

Detalló que las víctimas mortales fueron tres hombres y tres mujeres y añadió que "todas las áreas de inteligencia del gabinete de Seguridad de Sonora se encuentran intercambiando información a efecto de identificar plenamente la autoría material e intelectual de la agresión".

Jornada violenta

La ola de violencia en Michoacán no se detiene y ayer se registraron cinco asesinatos en diferentes puntos de la entidad.

En el municipio de Queréndaro fueron localizados los cadáveres de dos hombres que presentaban impactos de bala y estaban maniatados.

Posteriormente, en Tzintzuntzan también fue hallado el cuerpo de un hombre con impactos de bala, atado de pies y manos, sobre la desviación que que conduce al poblado de Sanabria.

Mientras que en Morelia un hombre fue ultimado a tiros por sujetos armados en la calle Codorniz, colonia Las Primaveras.

Por último, en Zamora otro hombre perdió la vida tras ser atacado a balazos por sicarios a bordo de motocicletas junto con su pareja en la colonia El Valle.

En el estado de Guerrero, tres hombres fueron asesinados y sus cuerpos arrojados a la carretera federal entre las comunidades El Zapote y El Papayo del municipio de Coyuca de Benítez.

Los hechos se registraron alrededor de las 3:20 horas a través de la línea de Servicios de Emergencia del 911, en que se alertó de tres cuerpos sin vida atados de las manos.





En tanto, un fuerte enfrentamiento armado en la colonia Libertad de Culiacán, Sinaloa, dejó la tarde del viernes dos personas muertas y una más herida.

De acuerdo con información extraoficial, un grupo de individuos fuertemente armados llegó a una vivienda y abrió fuego contra el inmueble.

A la par, un operativo policíaco especial se desplegó en los municipios del sur de Zacatecas, colindantes con los estados de San Luis Potosí y Aguascalientes, luego de diversos hechos violentos ocurridos en las últimas horas que dejaron al menos cinco personas secuestradas, entre ellas dos mujeres y tres hombres.

Con información de: C. Cabrera, O. Hemández, M. Aceves y J. Trujillo



Autoridades locales acordonan la escena. ESPECIAL

